

La feria de calzado GDS da marcha atrás y trasladará de nuevo a septiembre su edición de verano

Después de celebrar tres ediciones en julio, el certamen no ha logrado atraer la afluencia de público prevista.



GDS regresa a septiembre. La feria de calzado de Düsseldorf (Alemania), una de las mayores de Europa en número de expositores, da marcha atrás en su decisión de avanzar un mes y medio las fechas de su convocatoria de verano y vuelve a situarse a principios de septiembre. **Messe Düsseldorf**, la institución responsable del certamen, trasladó la edición en 2014 para atraer a un mayor volumen de público.

Sin embargo, después de tres ediciones, **GDS** no ha logrado en julio remontar su cifra de visitantes. Más bien al contrario. Por otro lado, su principal competidor en Europa, la feria italiana **Micam**, ha continuado elevando el número de asistentes fijando sus fechas a principios de septiembre.

Messe Düsseldorf ha comunicado este cambio en la presentación de la próxima edición del certamen, que tendrá lugar del 7 al 9 febrero y reunirá a más de 700 marcas. En su última convocatoria de julio, el evento reunió a 900 enseñas y contó con la presencia de 15.500 visitantes.